

立報

はなべ

37年2月10日

行所役場
発町編集課
庶務每月10日發行

空気が乾燥してあります。
火の元に充分ご注意下さい。

第4号

この二つのうちどちらにするかは、町の財政力や住民所得の現況、産業構成などを考慮、まったく

ただし書を採用

この二つのうちどちらにするかは、町の財政力や住民所得の現況、産業構成などを考慮、まったく



わたしの町も

「交通安全都市」

町議会では、最近自動車、オートバイ、農耕機等が激増し、その数は3世帯当たり1台という普及を示している反面、道路の不整備、交通安全思想の不徹底などで、連日のように発生している交通事故を絶減しようと、このほど交通安全都市の宣言をした。

《あせるな一步ケガのもと》

事業専従者などに恩典

課税方式がかわる

課税方法が

二つに限定

町民税は、所得課税であるから

収入から経費を控除(除く)した

ものの所得額と、所得税の所

得金額とは、理論上同じわけ

あります。承認のよう、国

税である所得税は、毎年減税を

行なっていますが、これによつ

て町に入る地方税である町民税

が減り、町の財政の安定を欠く

ことのないよう、所得税の課税

方法と町民税の課税方法を、は

つきり区別しました。つまり、

今まで五つの課税方法が認め

られていましたが、三十七年度から

二つの方法で、これらは合理

的に改正されたものです。

自由ですが、本町は、県が県内
市町村の状況をみて指導してい
る「ただし書」を採用すること

に決定しました。
また、県民税は、町が町民税に
合算し、町県民税として課税し

ておりましたが、今度は県も市

二十日)までに、県や町が定め

た様式による申告書を提出して

頂くわけですが、もし、指定期

日までに、申告書が提出されな

いと、控除されるすべてのもの

が控除されなくなります。

(第二)課税方式のただし書と改正

前適用のただし書の違いは、別

人は、もれなく指定期日(三月

義務が強化されたことです。町

県民税を納めなければならない

人は、もれなく指定期日(三月

二十日)までに、県や町が定め

た様式による申告書を提出して

頂くわけですが、もし、指定期

日までに、申告書が提出されな

いと、控除されるすべてのもの

が控除されなくなります。

いて手続中です。

滞納税金は

三月末まで

町のいろいろの税金も、十二月

末日で納期が一応終りました

で、年度内完納を目指し最終

段階である滞納税金の処分につ

いて手続中です。

改訂前後の町、県民税算式

(第二課税方式、ただし書)

課税方式表

一部改正の町民税算式 (第二課税方式、ただし書)

基礎控除 9万円

- 給与所得者控除 (除所得税の100分の5)
2万円をこえる場合は2万円
- 扶養控除 1人300円
- 青色申告者〃 500円
- 白色申告者〃 400円
- 障害者〃 200円
- 老年者〃 200円
- か婦〃 200円
- 勤労学生〃 200円

○印は新適用の控除

改訂前の町、県民税算式 (第二課税方式、ただし書)

基礎控除 9万円

- 印は新適用の控除
- 扶養控除 1人300円

◇お知らせ◇

本紙は毎月1日発行をしておりましたが、編集の都合で、今月号から十日に変更しました。

滞納処分手續とは、御承知のよ
うに財産差押等の強制執行であ
る意味からも税金は納期内に
て税率を適用する「分離課税」
の方法に改められました。

合算課税とされていた課税総所
林所得額を、それれ分離し
て税率を適用する「分離課税」
の方法に改められました。

山林、退職所得を
分けて課税

青申控除など認め
られる

課税方式に変りはないが、税額
控除で、青色申告、白色申告、
障害者、老令者、力婦、勤労学
生控除が認められました。

以上が改正の要点です。

申告の義務が強化

その他の改正点は、申告の

義務が強化されたことです。町

は、もれなく指定期日(三月

二十日)までに、県や町が定め

た様式による申告書を提出して

頂くわけですが、もし、指定期

日までに、申告書が提出されな

いと、控除されるすべてのもの

が控除されなくなります。

いて手続中です。

申告の義務が強化されたことです。

町のあらゆる事業は皆さんが負

担を分担することによってでき

るものであり、また年度内に完

納することによつて健全な町財

務をしなければなりません。

町のあらゆる事業は皆さんが負

担を分担することによってでき

るものであり、また年度内に完

納することによつて健全な町財

務をしなければなりません。

申告の義務が強化されたことです。

町のあらゆる事業は皆さんが負

担を分担することによってでき

るものであり、また年度内に完

納することによつて健全な町財

務をしなければなりません。

[3] 昭和37年2月10日

はなわ

東の横綱、動脈硬化症

国保

二月はこんな病気が多い

昔から病気の数は、四百四病などといわれておますが、現在の病気は、病類別統計表からいうと七十種類に分けておりま

す。このうち、昨年二月に、私

達の町の国民健康保険加入者が

お医者さんにかかるものにつ

いて、多いもの順に十種を選び

前頭

1 肺 炎

4 409

同 2 妊娠 分娩 及び併合症

4 251

同 3 伝染 病虫病

4 226

同 4 関節炎 マラチ

4 210

同 5 不慮の事故 中毒

4 124

同 6 動脈硬化症

3 300

同 7 その他の

251,824

計 6,318

東 (入院外)				西 (入院)					
横綱	動脈硬化症	疾患	件	千円	横綱	盲	腸	件	千円
大関	心臓	疾患	82	351	大関	結	核	111	1,058
関脇	感	冒	68	231	関脇	悪生 (ガソン)	生物	4	693
小結	耳の疾患		63	239	小結	胃及び十二指腸	の疾患	4	453
前頭	不慮の事故及び暴力 (外因)		57	383	前頭	肺	炎	4	409
同 2	皮膚及び皮下組織の感染		55	390	同 2	妊娠 分娩	及び併合症	4	251
同 3	肺 炎		48	514	同 3	伝染 病虫病		4	226
同 4	咽頭, 扁桃の疾患		45	205	同 4	関節炎 マラチ		4	210
同 5	胃及び十二指腸の疾患		44	292	同 5	不慮の事故及び暴力 (外因)	中毒	4	124
同 6	下痢, 腸炎		39	258	同 6	動脈硬化症		3	300
同 7	その他の		400	3,833	同 7	その他の		251,824	
	計			7,844		計		6,318	

冬の一匹、夏の数万匹

昆蟲退治は今のうち

暖かくなるにつれ、うるさく死滅したわけではありません、今はこれが毎年新しくわいてくるものでなく、一部のものが生きています。

続けております。便所、家畜小舗のまわりの土を換えるとか、DDTなどの薬剤で今のうち駆除しておきたいものです。

◎消化栓

手引動力十一台、可搬式
消防ポンプ 三十四台
内訳 四輪三台、三輪一台、
五台、腕用十三台

紙ヒドクター

赤ちゃんの病気

ひきつけ……乳幼児は、熱がでた時、力を引いた時、へんとう腺炎、腹こわしや、ひどく驚いた時(神経質な子)などに、ひきつけやすい。

なれない人は、子供がひきつけると、今にも死ぬのではないかと驚くが、脳膜炎か他の重病でない限り、ひきつけたまま死ぬことはない。

症状……目をつりあけ、歯を喰いしばり手を固く握つてブルブルふるわしたり、上下に動かしたり、顔色や口唇は紫色になり、脈は細くて遅く、呼吸も止つたようになる。

手当……あわてて抱いたり、背中を叩いたりせずに、まず衣服を手早く脱がせ、胸を開きゆるやかにして、息を吸いややすくする。手のうか手拭に水を包み心臓部を冷やし、ぬれ手拭で額を冷やす。舌をかまぬように、木片かさじにガーゼを巻いたものを、または布きれを丸めて歯と歯の間にさしこんでやる。まず浣腸して至急医師を迎えることが肝要である。



出初式閲団風景



(写真は消防自動車)

川上にポンプ

産業開発

青年隊員募集

二十九
百七十万円の内訳は、國の補助五十四万円、財産区から五十万円、地元寄付十万円、町費十五万円となつております。

ましい活動が期待されます。

百七十万円の内訳は、國の補助五十四万円、財産区から五十

万円、地元寄付十万円、町費五十五万円となつております。

ブラジル移住のための建設技能者などを育成することを目的としております。本県の場合は双方ともよく、生活費は支給されます。

資格は満十八才から満二十五才までの方で、義務教育終了者ならよく、生活費は支給されます。

◎火の見電話貯水槽

川上(三分団二班)に森田式自動車が入りました。この

車は百七十万円の立派なもので、一瞬を争う消火に、めざ

とできる筈です。

出費を少なくてするためにも年に一度は健康診断、健康相談を進んでおけ、常に健康でいい

消防自動車が去る一月六日、消防団員が参加して勇ましく行なわれた式は、上妻副団長の開式の辞に始まり

國旗掲揚と國歌を斉唱した後町長、団長の挨拶があり、続いて力ヶ声も力強く通常点検と閲団を実施した。

橋本県事務所長、菊地棚倉署長、吉市議長の祝辭と激励があり、国旗を納め、鈴木副団長の閉式の辞で式を終つた。

なお消防団の現有勢力と施設の状況は次のとおりとなつてゐる。

として、主に国内の建設事業や産業開発青年隊は青少年対策として、主に国内の建設事業や

お酒の酔いとちがって、汽車やバスでの「くるま酔い」は嫌なもの。さうしたくま酔いによく効くお薬も出回つてますが、薬がなくて酔わない方法をお伝えします。それからなるべく窓から遠い景色を見ていること。乗る前にはあまり食べないこと。など大へん効果があります。

ひと口辞典

「くるま酔い」は嫌なもの。さうしたくま酔いによく効くお薬も出回つてますが、薬がなくて酔わない方法をお伝えします。それからなるべく窓から遠い景色を見ていること。乗る前にはあまり食べないこと。など大へん効果があります。

農事だより

増収は客土が解決



お知らせ△

ラジオ農業学校開校

四月一日から来年の三月三十日までラジオ農業学校が開かれます。

これは、農業經營をする方々にテキストにより豊富な知識を身につけてもらうため、次の要領で開かれます。

ラジオ放送講座

基礎講座と専門講座があり

毎朝六時三十分からNHK夕方七時三十分から、第二で再放送福島、郡山、平、若松では第二放送

現地の集合研修

テキスト生徒を対象に、いろいろな施設を利用しラジオで学んだ補習を行います。

テキスト希望者は農事組合長に急ぎ申込み下さい。

価格は専門、基礎とも一年分百八八円です。

り、土にその原因がある。鉄分

の不足、土壤の構造などの理由にせよその対策はみんなで考え実行する必要がある。主な対策としては鉄を含んだ礫物や土を入れるとか、硫酸を含まない肥料を選んで施す

い。

昨年町が客土の展示場を作つたときの成績を示すと表のとおりです。草丈、穗の長さ、みどり方、収量いずれも客土区がすばらしく、稲作の増収と品質の

も秋落ちを回避する必要があります。アール当たり十五トン(四千貫)入れることが標準です。農耕期のうちに土運びを行いたい

ものです。どうしてもできない場合は、秋落用に合った品質、肥料などの計画を立て、少しでも秋落ちを回避する必要があります。

これが、土にその原因がある。鉄分の不足、土壤の構造などの理由にせよその対策はみんなで考え実行する必要がある。主な対策としては鉄を含んだ礫物や土を入れるとか、硫酸を含まない肥料を選んで施す

川沿いに多い秋落田

数年前までは「農業の共同化」なんて開拓地の専売特許のように考えられていたわけですが、今日の農業の行きづまりによつて農業全体の大きな話題としてクローズアップされました。しかしこの裏には、やはり深い根きよがあるわけです。

農村の経済が、表面は非常に好況に見えながら、内容はまつてゐるからです。の農業の実と、第一になんといつ心的な農産農家経済には非常に大きです。そこで近の連続農国全体の台産の時期に入ろうとしており、戦前戦後を通じて、米によつて経済が支えられて農家の経済が発展してきました。ところが米が限界にきているのですから問題は大きいわけです。

第二には畠作の現況をみると、麦類の値下り、野菜類の値下り、更に国際的には貿易の由化が自古に控えており、この先一體畠作はどうなるかという不安が起つてくるのです。(以下次号)

これは、農業經營をする方々にテキストにより豊富な知識を身につけてもらうため、次の要領で開かれます。

ラジオ放送講座

基礎講座と専門講座があり

毎朝六時三十分からNHK夕方七時三十分から、第二で再放送福島、郡山、平、若松では第二放送

現地の集合研修

テキスト生徒を対象に、いろいろな施設を利用しラジオで学んだ補習を行います。

テキスト希望者は農事組合長に急ぎ申込み下さい。

価格は専門、基礎とも一年分百八八円です。

り、土にその原因がある。鉄分の不足、土壤の構造などの理由にせよその対策はみんなで考え実行する必要がある。主な対策としては鉄を含んだ礫物や土を入れるとか、硫酸を含まない肥料を選んで施す

い。

昨年町が客土の展示場を作つたときの成績を示すと表のとおりです。草丈、穗の長さ、みどり方、収量いずれも客土区がすばらしく、稲作の増収と品質の

も秋落ちを回避する必要があります。アール当たり十五トン(四千貫)入れることが標準です。農耕期のうちに土運びを行いたい

ものです。どうしてもできない場合は、秋落用に合った品質、肥料などの計画を立て、少しでも秋落ちを回避する必要があります。

これが、土にその原因がある。鉄分の不足、土壤の構造などの理由にせよその対策はみんなで考え実行する必要がある。主な対策としては鉄を含んだ礫物や土を入れるとか、硫酸を含まない肥料を選んで施す

い。

担当者氏名	下重寿男	菊地義衛
	上渡井字松岡	上石井字若宮
面積	10a	10a
客土の量(10a当)	3000	3000
収量	485	465
客土	850	940
比	260	270
客土区	470	450
客土区	795	875
客土区	260	265
客土区	八幡グランドの土	大蔵萩平の土
客土区	ゴマハガレ病	二毛作麦うまい
客土区	の発生の差は	良も非常にいい
所見	はだしい	なはだしい

秋落田改良客土展示圃成績

農閑期ほど重要な時期はない。なぜなら農業計画樹立期でありこれから一年間の準備期間であるから…。今年一年充実した営農が進められるよう、今から心がけたい。

▼稻作△

ビニール畑苗代の準備をするアーレル当たりに必要な苗代面積は五坪七坪です。ビニール、またはボリエチレン、竹骨などを見そろえる。

▼冬作△

麦、ナタメなどの追肥は、速効性で液肥の方が効果がある。やり方は、晴れた暖かい日を選び、朝日が昇つてから始め、夕方は三時頃までに終るといよいよ。

▼果樹△

果樹類のせん定は、いまのうちは喜んであります。このほど、農業改良推進員婦人部において研修しましたので、ご希望ありましたら、最寄の推進員の方に連絡して下さい。

くらしの研究

☆先月行なわれた県下の市町村広報コ

農事研究 生募集

農業經營に関する実際の科学的技能を授ける農事研究生を募集しております。募集先は、二本松市岳温泉近くの、県畑作農園で、応募資格は中卒者(今年卒業見込みも可)入場料は月三千三百円程度ですが、手当として月五百円程度支給されます。応募〆切は三月十日です。

声とし、更に大きく育つよう編集部一同努力を誓いつた次第です。今後もご希望や意見、町の仕事の不明な点などを寄せ

向上には欠かせないとこれがおかりのことと思います。客土に適した土が近くにある場合は、大して費用をかけなくともできます。

アール当たり十五トン(四千貫)入れることが標準です。農耕期のうちに土運びを行いたい

ものです。どうしてもできない場合は、秋落用に合った品質、肥料などの計画を立て、少しでも秋落ちを回避する必要があります。